



"Wir und der Flughafen"

"Luftverkehrprognosen und Realität"

09. Februar 2017, 19:00 Uhr Rathaus Walldorf Stadtverordnetensitzungssaal

Einführung und Begrüßung:

Heinz-Peter Becker

Bürgermeister Mörfelden-Walldorf

Herbert Hunkel

Sprecher der Initiative Zukunft Rhein-Main

Referenten: Ursula Philipp-Gerlach,

Rechtsanwältin

Prof. Dr. Friedrich Thießen,

Technische Universität Chemnitz und

Vorstandsmitglied des Rhein-Main Instituts e.V

Magistrat der Stadt Mörfelden-Walldorf • Amt für Umwelt, Nachhaltigkeit und Energie

Flughafenstraße 37 • 64546 Mörfelden-Walldorf

In Zusammenarbeit mit Bürgerinitiative Mörfelden-Walldorf gegen einen Flughafenausbau für ein Nachtflugverbot von 22 – 6 Uhr IGF Interessengemeinschaft zur Bekämpfung des Fluglärms e.V Auch im Jahr 2017 wird die Reihe "Wir und der Flughafen" mit verschiedenen Themen fortgesetzt.

Informationen zur Veranstaltung am 09. Februar

701.000 Flugbewegungen wurden für das Jahr 2020 prognostiziert und damit die Notwendigkeit des Flughafenausbaus im Jahr 2007 begründet. Dass die Prognosen nicht eingetroffen sind und auch nicht eintreffen werden, ist seit langem bekannt.

Wie es zu solch einer immensen Abweichung von diesen Prognosen gekommen ist, und warum bis heute das Scheitern dieser und auch weiterer Prognosen keine Auswirkungen auf die Rechtsprechung hat, wollen wir in Zusammenarbeit mit der Initiative Zukunft Rhein-Main (ZRM), neben vielen weiteren Fragen, beleuchten.

Referenten

Wir freuen uns, dass wir Prof. Dr. Thießen, einen ausgewiesenen und langjährigen Experten der Thematik, als Referenten gewinnen konnten.

Ursula Philipp-Gerlach wird für die Initiative Zukunft Rhein-Main eigene Prognosegutachten, die schon im Rahmen des Planfeststellungsbeschlusses in Auftrag gegeben wurden, erläutern und den Bezug zur aktuellen Diskussion um die Lärmobergrenze herstellen.

Im Anschluss bleibt noch ausreichend Zeit für eine Frageund Diskussionsrunde.

Mit der Reihe "Wir und der Flughafen" informiert die Stadt Mörfelden-Walldorf mit der "Interessensgemeinschaft zur Bekämpfung des Fluglärms e.V." und der "Bürgerinitiative Mörfelden-Walldorf gegen Flughafenausbau für ein Nachtflugverbot von 22.00-6.00 Uhr", über aktuelle Fragen rund um das Thema Frankfurter Flughafen.